

1. Les anges sont les messagers de Dieu. L'Ancien Testament en fait souvent mention, tandis que dans l'Evangile. Jésus nous demande de respecter les tout-petits, en se référant à leurs anges aui veillent sur eux et les protègent. Aux premiers siècles du christianisme, les Pères de l'Eglise ont soutenu l'existence d'un ange gardien pour chaque personne, élément réaffirmé plus tard lors du Concile de Trente (1545-1563). Ainsi, à partir du XVII^e siècle, la dévotion s'est popularisée et le pape Paul V a inclus la fête des anges gardiens au calendrier liturgique (2 octobre).

- 2. Bien que l'ange soit une entité spirituelle sans chair et asexuée, on les représente volontiers avec des ailes non sans référence au chapitre premier du livre biblique d'Ezéchiel relatant la vision de chérubins dotés de quatre ailes ornées d'yeux, soulignant ainsi leur nature omnisciente et vigilante.
- 3. Dans un geste de proximité non étouffante, l'ange gardien est celui qui nous précède et nous accompagne dans les méandres de notre vie. Il nous protège du mal et nous guide sur le chemin du Ciel, mais ne peut pas décider à notre place ni nous imposer ses choix. A nous d'apprendre à écouter ce conseiller silencieux digne de confiance.